

山本芳照議員



自転車の車道通行が明確化された 道交法改正による中学生への指導は

問

中学生の自転車通学について、6月1日施行の道路交通法の改正に伴い、どんな指導をしているのか。

**市内に歩道通行禁
止個所は無い**

答 教育部次長

市内の歩道で自転車通行を禁止した場所は無いと、蟹江警察署に確認した。

各校に改正内容と歩道通行時の注意事項を通知し、全生徒への徹底を指導した。

佐古木公園には遊具等の設置が無く、子どもが遊んでいるのを見たことが無い。公園とはどうあるべきなのかを尋ねる。

答 民生部長

巡回福祉バスについて尋ねる。

(1) 運転手が順路を勝手に変更して運行した事実を3月議会で指摘したが、三重交通からどのような回答があつたのか。

(2) 5月の全員協議会で、諮問委員会を設置し見直しを図つていきたいと回答があつたが、いつ設置するのか。

10月には設置をしていきたい

答 総務部長

(1) 再発防止に向けて①社内掲示②講習会③GPS機能による運行確認④管理者の添乗等による正規経路の確認――を行う旨の改善報告書が提出されている。

(2) 現在、委員の定数、人選、設置要綱作成等の検討に入った段階で、10月には設置をしていきたい。

周辺環境対策計画の提出を申し入れた

答 環境課長

(1) 6月5日、雨水のオーバーフローによる直接流出が原因だとして、貯留タンク150tを現在増設し、解体作業は停止していると報告を受けた。

(2) 6月6日、県から同社に施設改善命令が出された。また6月11日、市から同社に排水路等を含めた周辺環境対策計画を出すように申し入れをした。

東海プレス排水問題は 早急なヘドロ除去を

問

東海プレスが鉛を含んだ排水をした疑い【注】を尋ねる【=15頁に関連記事】。

【注】廃棄バッテリー処理等を行う同社が、鉛を含んだ排水用水路に流した疑い。7月2日に社長らが逮捕された。

答 市長

(3) 行政の責任においてやるべきことはやっていかなければならぬが、議員がリーダーシップをとり、地域住民の声という大きな働き掛けを願いたい。

(3) 地区には農家がある。(除去を)今やることが必要であると市は考えているのか。

問

答 環境課長

(1) 6月5日、雨水のオーバーフローによる直接流出が原因だとして、貯留タンク150tを現在増設し、解体作業は停止していると報告を受けた。

(2) 6月6日、県から同社に施設改善命令が出された。また6月11日、市から同社に排水路等を含めた周辺環境対策計画を出すように申し入れをした。

問

答 市長

(3) 行政の責任においてやるべきことはやっていかなければならぬが、議員がリーダーシップをとり、地域住民の声という大きな働き掛けを願いたい。